

Espace sérénité

Autor(en): **Sury, J.-P. de**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **31 (2001)**

Heft 4

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-828341>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Espace sérénité



Off. tourisme Genève/Pierre-Alain Champod

Un moment de sérénité, au Jardin anglais de Genève

Il est des jours où il est nécessaire de se pincer pour vérifier que l'on n'est pas en train de rêver. Cela m'est arrivé il y a quelques semaines, dans le cadre quelque peu insolite d'une caserne où j'exerce la fonction d'aumônier militaire. L'un des locaux, sis dans le bâtiment abritant les soldats, s'étant libéré, les responsables de cette place d'arme ont accepté de le transformer en un lieu où les recrues qui le désirent puissent venir vivre un moment de silence, un temps de méditation ou de prière. Je me suis donc trouvé en situation de devoir réfléchir à la manière d'aménager cette pièce, de telle sorte que son ambiance soit propice à un certain recueillement: choix des couleurs, de l'éclairage, de l'ameublement...

Restait ensuite une décision à prendre: comment intituler cet endroit, placé à proximité du «local réparations», d'un bureau de compagnie et du local de garde? *Salle de*

réflexion faisait trop austère, trop sérieux. *Chapelle* ne convenait pas pour les soldats de religion juive ou musulmane. Enfin, la lumière vint. Un titre faisait l'unanimité. Nous allions afficher sur la porte de ce local le titre suivant: *Espace sérénité*.

Le soir même, je rencontre une dame travaillant comme cadre dans une grande banque: complètement «speed», vidée, tendue comme une corde de violon, démolie par une semaine de stress continu. Je me suis dit alors qu'il y avait plus de sagesse au sein de notre armée que dans les milieux de la grande finance.

Je souhaite de tout cœur à mon amie banquière de pouvoir trouver dans sa vie, et même dans son travail, *des espaces sérénité*. Mais du coup, je me pose la question à moi-même: cet *espace sérénité*, suis-je capable de le trouver pour moi-même, afin que mon ministère de la parole soit nourrissant?

Abbé J.-P. de Sury

Eglises genevoises sous la loupe

Qui savait qu'il existe une communauté protestante coréenne à Genève? Qui connaissait en détail la déclaration de foi de l'Eglise nationale protestante? Un livre tout juste sorti de presse offre un riche panorama de toutes les communautés chrétiennes qui coexistent dans la Cité de Calvin.

Sur la planète, on dénombre plus de 20 000 groupements religieux se réclamant du christianisme. A Genève, une cinquantaine de lieux de culte réunissent des communautés aux traditions très diverses. Pour la plupart des croyants, le choix d'une Eglise est déterminé par les habitudes familiales. Chacun fait donc chapelle à part, ignorant l'existence même du voisin. C'est pour lutter contre ce repli que le Rassemblement des Eglises et communautés chrétiennes de Genève a fait le choix de répertorier les groupes, leurs lieux de culte et l'essentiel de leur doctrine. La visée est clairement œcuménique et culturelle.

Pour le lecteur, il est intéressant de découvrir ces familles chrétiennes, qu'elles soient orthodoxes, catholiques, protestantes de tendances aussi variées que les évangéliques, les baptistes ou les luthériens. A travers toutes ces définitions de la foi, chacun est amené à redessiner sa propre identité, son propre credo. Carnet d'adresses pratique, ce livre illustré devrait provoquer la curiosité des Genevois, qui y trouveront aussi les références des communautés bouddhistes, musulmanes et juives du canton.

G. N.

Regards sur les Eglises de Genève, RECG-Christian van den Heuvel. Tél. 022/759 14 43.